



NOTA DE PRENSA N° 071 - 2014-GORE-ICA/U.I.I.

EL COMEDOR REGIONAL FUE PUESTO EN FUNCIONAMIENTO PARA BENEFICIAR A POBLACIÓN VULNERABLE DE ICA

En medio de gran expectativa y algararabia que se reflejaba en el rostro de los que menos



tienen, como son nuestros vecinos de la tercera edad en pobreza extrema, el presidente Regional Abog. Alonso Navarro Cabanillas aperturó el Comedor Regional, con corte de cinta y develación de la placa recordatoria, ubicado en la tercera cuadra de la calle Bolivar, en compañía del Vicepresidente Regional Ing. Arturo Ramos Chavez, la Gerente Regional de Desarrollo Social Dra. Leslie Felices Vizarreta, el Director Regional de Salud Dr. Huber Mallma Torres y

demás funcionarios.

Durante su alocución el Presidente Regional Alonso Navarro Cabanillas señaló que se busca contribuir y satisfacer las necesidades de la comunidad, dando inicio en Ica al programa de asistencia alimentaria, **“sin la intención de buscar créditos políticos, porque quien habla no será candidato a la reelección, sino por la satisfacción de apoyar a quienes tienen grandes necesidades; y que en el tiempo y oportunidad que Dios nos ha dado, podemos hacer mucho más de lo que la ley y obligaciones nos pone como rumbo a seguir”**

Los beneficiarios recibirán alimentos nutritivos y atención personalizada, con la finalidad de brindarles una mejor calidad de vida y oportunidades a quienes realmente lo necesitan, porque la política de gestión del Gobierno Regional no solo se enmarca en obras de infraestructura sino en su vocación de servicio y sensibilidad humana.

Ica, 09 de Abril del 2014

**UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL
TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA**

